

# Mallorca-Blog - alles zur beliebten Balearen-Insel Artikel-Archiv: Wie integriert sind die Deutschen in Spanien? Mallorca

## Wie integriert sind die Deutschen in Spanien?

Donnerstag, 21. Juni 2007 | abgelegt unter [Allgemeines](#)

Der Verbraucherschutz Spanien – (vs)spanien hat in den letzten 6 Monaten auf seiner Internetseite einen Online-Test durchgeführt. Dazu musste ein Fragebogen ausgefüllt werden, dessen Auswertungen nun vorliegen. Danach haben 690 Probanden den Fragebogen mit seinen 45 Fragen u.a. zu den Themen Geschichte, aktuelle Politik und Allgemeinwissen Spanien beantwortet sowie einen kleinen Sprachtest gemacht. Das Ergebnis ist ernüchtert: rund 78% sind in der Lage, sich morgens mit korrekter Ansprache eine Zeitung zu kaufen. Bei der Frage, welche Partei z. Zt. in Spanien regiert, wussten nur 56% die richtige Antwort. Auch bei den übrigen Fragen zu Geschichte, Geografie und Allgemeinwissen waren die Ergebnisse sehr gemischt. Aber immerhin 95.65% wussten die Farben der spanischen Flagge und sogar ganze 100% wussten, dass die Währung in Spanien der Euro ist. Es besteht also noch Hoffnung 😊

*(as/pressemeldung vs(spanien))*